

町内会だより

令和7年12月1日(月)発行
第14号 安久町内会総務部

初めての文化祭 晴れやかに開催



文化部が中心となって準備を進めてきた「安久文化祭」が29日(土)に西中田コミュニティ・センターで開催されました。会場には絵画、写真、木彫、書道、押し花、造花のリース、ミニチュアテーブルセット、ハーバリウムなどの他、着物を仕立て直した衣装や、バッグ、パッチワークのタペストリーなど多岐にわたる作品が展示されました。秋晴れの好天にも恵まれたこの日、会場には大勢の人たちが

訪れ、作品の感想を語り合うなど和やかな雰囲気に包まれました。文化部の浅沼勝部長は「初めての開催でどれだけの作品が集まるか不安もありましたが予想を上回る出展となり、安久町内の多芸多才な人材の豊富さに驚いています。今後もこの催しを続けていければ。」と話していました。なお、出展された作品の画像は2ページ目にたくさん掲載していますのでご覧ください。

凍結防止剤の無料配布について

仙台市は市が管理する道路へ使用する凍結防止剤を今月から無料で配布しています。希望する方は各区の区長にお申し出ください。凍結防止剤は1袋5kgで配付制限はありませんが、不足の場合は区役所、中田市民センター、太白消防署などでも受け取ることができます。



温もりのキャンドルナイト

秋の恒例イベントとなったキャンドルナイトが11月15日、西中田小学校で開催されました。校庭には様々なデザインのLEDが点されて幻想的な雰囲気に包まれる中、子どもたちの音楽演奏も披露されました。子



どもたちの健全育成と地域の交流を目的としたイベントは今年で8年目。会場には約1500人が集い、大盛況のうちに終了しました。

豊友会が清掃奉仕

元気な高齢者の仲間で作る豊友会のみなさんが11月15日、南仙台駅西口周辺と鉄道沿線で清掃活動を実施しました。豊友会では年間を通して花植えや清掃活動の他、県内の史跡や文化施設など



の見学旅行も実施して親睦を深めています。現在、新たな会員を広く募集しています。

14日(日)は今年最後の公園清掃です
午前7時、各公園にご参集ください。

*荒天時は21日(日)に延期とします



安久文化祭に出展された作品の数々です(一部)



安久町内会のホームページはこちらから⇒

